
步驟1：首頁點選『票券中心』
Step1：Click and select “Ticket Center” on the Web page of ibon server at 7-

ELEVEn convenience stores.



步驟2：點選『售票系統』
Step2：Click and select “Ticketing System”



步驟3：點選『取票』
Step3：Click and select “Ticket Retrieval”



步驟4：點選『拓元售票系統』
Step4：Click and select “tixCraft Ticketing System”



步驟5：閱讀取票須知後，選『同意，繼續下一步』
Step5：Read the ticket retrieval reminders, and select “Agree, and continue 

onto the next step”



步驟6：輸入取票序號，點選『下一步』
Step6：Enter the ticket retrieval sequence number, and click and select 

“Next Step”



步驟7：輸入取票號碼(8碼數字)，點選『下一步』
Step7：Enter the ticket retrieval number (8 numeral digits), and click and 

select “Next Step”



步驟8：確認明細後，點選『確認』
Step8：Upon verifying the details, click and select “Confirm”



步驟9：列印取票繳費單。
Step9： Print out the ticket retrieval remittance slip



步驟10：
持取票繳費單至門市櫃檯刷條碼取票(每筆手續費30元)
Step 10 : Present the ticket retrieval remittance slip to the store counter to 

swipe the barcode and retrieve the ticket (each transaction carries a NT$30 

handling fee)

僅供參考
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步驟11：領取票券
Step11： Collect the ticket 
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本活動採取實名制，票面將列印購票會員姓名及證件字號，以利入

場核對身份使用。相關入場規則請詳閱網站節目說明。票面資料【購票會

員的真實姓名及證件字號】錯誤即無法入場，請依退票說明辦理退票。

購票會員本人必須為入場者，兩人需同時入場，若購票會員本人無法到場，
同行者亦無法入場。


